



## SCHULLEITUNG

Gerolzhofen, 21.07.2020

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte, liebe Eltern,

wieder geht ein Schuljahr zu Ende, doch in diesem wurden wir alle mit einer Situation konfrontiert, mit der niemand gerechnet und Erfahrung hatte. Der Umgang mit der Pandemie stellte uns alle, sowohl Schüler als auch Lehrer und Eltern vor neue Herausforderungen, die es zu meistern galt.

Nach einer Phase der Gewöhnung an die neue Form der Beschulung – dem Wechsel von Präsenzunterricht und „Homeschooling“ – sowie den dadurch bedingten veränderten Lernformen und Lernumgebungen, haben wir es doch geschafft, aus der Not eine Tugend zu machen. Wir sind uns auch der vermehrten Belastung Ihrerseits durchaus bewusst und möchten uns hier ausdrücklich bei Ihnen für Ihre Unterstützung, Ihr Verständnis und Ihr Engagement bedanken.

Für das neue Schuljahr verweisen wir auf ein Schreiben des Bayerischen Staatsministers für Unterricht und Kultus, Prof. Dr. Michael Piazolo, in dem es heißt:

***„Die derzeitige positive Entwicklung der Infektionszahlen sowie jüngst veröffentlichte wissenschaftliche Studien, die sich mit der Rolle von Kindern in Zusammenhang mit dem Corona-Virus befassen, geben jedoch Anlass zur Hoffnung. Sollte das Infektionsgeschehen es zulassen, streben wir daher eine Öffnung der Schulen zum neuen Schuljahr im Regelbetrieb unter bestimmten Hygieneauflagen an. (...)***

***Dies bedeutet, dass ab September 2020***

- alle Schülerinnen und Schüler täglich im Präsenzunterricht, d. h. an ihrer Schule, unterrichtet werden,***
- weiterhin besondere Hygienevorgaben gelten sollen, um den Anforderungen des Infektionsschutzes Rechnung zu tragen. (...)***

***Voraussetzung ist, dass die Entwicklung des Infektionsgeschehens über die Sommerferien hinweg einen Verzicht auf den Mindestabstand von 1,5 Metern in den Klassenzimmern zulässt.“***

Wir hoffen darauf, dass wir im September 2020 tatsächlich zu einem normalen Schulbetrieb zurückkehren können. Doch sind wir uns bewusst, dass es auch anders kommen kann. Corona wird unser privates, schulisches und berufliche Leben weiter beeinflussen und möglicherweise wieder einschränken. Deshalb planen wir zweigleisig und haben deshalb auch das Lernen zuhause im Fokus. Wie es dann in der Realität aussieht, werden wir in der Woche vor Schulbeginn wissen. Dazu werden auf unserer Homepage oder ggf. in einem Elternbrief informieren.

Zum Schulanfang am 08.September 2020:

Die Schüler der Klassen 6 bis 10 begeben sich nach ihrer Ankunft in Gerolzhofen direkt in ihre Klassenzimmer. Auf dem Weg dahin muss wie bisher eine Maske getragen werden. Der Belegungsplan hängt in der Aula und an den Türen aus, die Klassen 6a, 6b, 8a, 8b, 9b, 9M und M10a und M10b bleiben in ihren bisherigen Klassenzimmern.

Die neuen Fünftklässer treffen sich um 08:00 Uhr in der Aula. Dort werden sie begrüßt und ihren neuen Klassen zugeteilt. Geplant sind drei fünfte Klassen, die alle in Turm zwei untergebracht sind.

Zum Schluss möchte ich noch allen danken, die dazu beigetragen haben, dieses ungewöhnliche und belastende Schuljahr zu meistern: den Schülern, die wochenlang zuhause lernen mussten, den Eltern, die ihre Kinder dabei begleiten mussten, dem Kollegenteam, das von heute auf morgen ein anderes Unterrichtssystem lernen und anwenden musste, der Verwaltung, die einen Berg an Arbeit abbauen musste, dem Schulverband, der seinen Beitrag zur Bewältigung des „historischen“ Schuljahres geleistet hat. Danke für das große Engagement!

Das Kollegium und die Schulleitung der Mittelschule Gerolzhofen wünschen Ihnen und Ihren Kindern erholsame Ferien und vor allem weiterhin Gesundheit, sodass wir uns gestärkt im neuen Schuljahr wiedersehen werden.

In diesem Sinne – bleiben Sie gesund!



Horst Fröhling, Rektor